





- 2 Genosse Peter Schmelzer, 2. Sekretär der Kreisleitung Grevesmühlen, hat sidi ebenfalls für die erfolgreiche Durchführung der Frühjahrsaussaat, ohne seine Kräfte zu schonen, eingesetzt. Als Sohn eines Arbeiters 1920 geboren gehört er zu den jungen Kadern unserer Partei. Nach dem Zusammenbruch des Hitler* faschismus trat er in die Kommunistische Partei Deutschlands ein und arbeitete fünf Jahre als Neulehrer in Zempin auf Usedom. Er leistete zur Erziehung unserer Jugend im Sinne unserer demokratischen Ordnung eine gute Arbeit und wurde 1951 und 1952 für seine Leistungen ausgezeichnet.
 - Genosse Schmelzer hat sich des Vertrauens der Partei würdig erwiesen. Er kämpfte in vorderster Front für die Sicherung unserer Ernährung und die sozialistische Umgestaltung auf dem Lande.
- 3 Der 24jährige Brigadier Horst Höft ist Leiter der Jugendbrigade der MTS Kalkhorst. Er gehört zu den besten Brigadiers der MTS. Unermüdlich, im Tag- and Nachteinsatz hat er seine Brigade erfolgreich geführt und sich als Mitglied der Freien Deutschen Jugend und als bester Arbeiter das Vertrauen der Jugendfreunde und seiner Kollegen erworben. Er arbeitete mit seiner Brigade nach einem Stundenplan, um Leerlauf und unnötiges Warten zu verhindern. Seine Brigade will die beste Brigade in der MTS werden. Schon jetzt findet die Arbeit seiner Brigade bei den werktätigen Bauern Anerkennung. Mit solchen Menschen, wie dem Brigadier Höft und seiner Brigade, werden wir die sicheren Grundlagen des Sozialismus auf dem Lande schaffen.
- 4 Auf der MTS Damshagen, Kreis Grevesmühlen, arbeitet der Traktorist Ernst Saß. Man glaubt kaum, daß er bereits im 63. Lebensjahr steht. Initiative, Begeisterung und hohe Arbeitsmoral strahlen aus seinem Gesicht und seiner ganzen Haltung.
 - Seit drei Jahren arbeitet er auf der MTS als Traktorist und wurde bereits als Aktivist ausgezeichnet. Bei der diesjährigen Frühjahrsbestellung gehört er zu den besten Traktoristen der Station. Er erfüllt nicht nur seine Norm, sondern er achtet auch darauf, daß er mit seiner Maschine und durch seine Arbeit den größten Nutzen erzielt. In der Pflege seiner Maschine ist er Vorbild für alle Traktoristen. Der parteilose Aktivist Ernst Saß hat durch seine Arbeit bewiesen, daß die Sache des Aufbaus des Sozialismus in der Landwirtschaft in guten Händen liegt.
- 5 Der 32jährige Erich Goerke ist Kandidat unserer Partei und arbeitet als Brigadier auf der MTS Damshagen. Im Jahre 1951 kam er als Traktorist zur MTS Damshagen und leitet seit Januar dieses Jahres eine Brigade. Bei der diesjährigen Frühjahrsaussaat stellte er seine Fähigkeiten unter Beweis und daß er in der Lage ist, eine Brigade erfolgreich anzuleiten und zu führen. Er ist der Meinung, daß sie ihre Leistungen noch bedeutend steigern könnten, wenn sich die übrigen Einzelbauern ebenfalls zu Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften zusammenschließen.
 - Die Brigade mit ihrem Brigadeleiter Erich Goerke wird auch in Zukunft alle Kräfte für die Erfüllung der großen Aufgaben in der Landwirtschaft einsetzen.



